



Biblioteca recordará a Amador Neghme

La Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Educación de la Región Metropolitana determinó bautizar con el nombre de Amador Neghme Rodríguez la biblioteca pública número 13, de la comuna de Puente Alto. Ello como un homenaje a la destacada trayectoria en favor del bien público desarrollada por el fallecido académico. Neghme fue decano de Medicina de la Universidad de Chile entre los años 1963 y 1968. Fundó la Federación Panamericana de la Asociación de Escuelas de Medicina, organismo que entre sus contribuciones a la ciencia cuenta un aporte decisivo en la erradicación de la malaria. Presidió, asimismo, la Academia de Medicina entre 1977 y 1987, y el Instituto de Chile —la entidad más relevante de la cultura en el país— entre 1979 y 1981. Publicó gran número de textos vinculados al quehacer universitario y la enseñanza de la medicina. Su deceso ocurrió en

Biblioteca recordará a Amador Neghme [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Biblioteca recordará a Amador Neghme [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)